

## 「たったひとつのたからもの」

- 歴史検定  
12月12日(金)  
申込締め切り  
10月24日(金)
- 第2回学年PTA  
11月14日(金)
- 写生大会  
10月23日(木)
- アルバム個人写真撮影  
10月24日(金)  
\* 制服着用
- ふるさと体験事業  
10月21日(火)

- 文化祭テーマ  
「Fair-minded World」～平等・  
公平な世界へ～  
「平等」  
○すべての人のスタートライン  
が平等  
「自由」  
○すべての人の競争が自由

### CM発

1本のテレビCMへの反響が止まらない。ダウン症の合併症で6歳で亡くなった男の子を家族が撮った写真で制作された明治生命のCMだ。2年間で8回放映されたただけなのに、「命の大切さが伝わってきた」など視聴者から寄せられた声は2千件を超える。

明治生命のホームページには、毎日のように電子メールが届く。千葉県の中  
学2年生の少女は、CMを見て涙が止まらなかったという。

「私はまだ死がどういうことなのかわかりません。しかし今、自分が生きてい  
られることに誇りを持って、一生懸命生きようと思いました」…制作したCMは、「家  
族愛」「人間愛」など人それぞれにある愛の形を、心あたたまる一瞬をとらえた  
様々なスナップ写真を通して表現しています。「あなたの守りたい人は、誰です  
か」のメッセージのもと、愛情の表れである…

平成4年10月19日神様からの贈り物が届きました。

生まれた季節の「秋」と主人の好きな「雪」を合わせて秋雪(あきゆき)と名づ  
けました。

生後1カ月ダウン症と判明。

合併症が原因で余命一年と告げられる。

「風邪をひいたら、最後だ…」と言われ、いつも気をつけていました。

それでも少しずつ大きくなっていく姿を見るよろこび

何を見ても何をしてもあなたはうれしそうでした。

3歳、「いずみの学園」入園。

生きる…。

ただ精一杯生きる。

秋雪と過ごした6年の日々。

あなたに出会わなければ知らなかったこと…。

ありがとう。

([明治生命ホームページ](#) / 2003.8. 11 朝日新聞より抜粋)

### 行事予定

- 10月8日(水)6校時: 壮行会 卓球保護者会
- 11日(土)郡新人陸上 県新人野球
- 12日(日)町民運動会 13日(月)体育の日 郡新人卓球
- 14日(火)保育実習(3-3) 15日(水)保育実習(3-2)
- 16日(木)保育実習(3-1)
- 17日(金)英語検定

## 「たったひとつのたからもの」 2

- 歴検12月12日(金)
- ✂ 切10月24日(金)
- 第2回学年PTA  
11月14日(金)
- 写生大会  
10月23日(木)
- アルバム個人写真撮影  
10月24日(金)
- \* 制服着用

### ある生徒の生活ノートより抜粋

学年通信(87号)を読んで

今日の学年通信(87号)はとてもよかった。「ノーサイド」は学年通信だが、予定だけでなくちょっとしたエピソードが載っている。…でも、今日の「ノーサイド」は少し違っていた。親もよく見たし、弟も見た。勉強が終わって…気になって「明治生命」のHPを見た。そこであの「ダウン症」の少年ことが出ていた。とても感動した。

### 緊急学年集会

昨日の朝、ある生徒の机の中に悪質な内容の手紙があった件で、緊急学年集会がありました。本当に残念なことは、上の生活ノートを書いたような生徒がいるのにもかかわらず、何名か、軽はずみに、自分がしていることの意味など考えず、「いじめ」をする人がいることです。手紙を破ることはできますが、心に刻まれた傷を消すことはできません。絶対に許せません。それは、卑劣な「犯罪」です。

以前にも紹介したアメリカの探偵小説です。みんなにとって、少し難しいかも知れませんが、何度もよく読んで下さい。

主人公の探偵スペンサーと相棒(あいぼう)ホークが、爆弾テロリストグループの女性を捕まえて問いつめているところです。

…ホークが彼女を殴った。  
「おれが聞いていることを言わなかったらもっとつらいことになるんだ」…  
「女性をなぐるのは、お前らしくないぞ、ホーク」  
私がホークに言った、「私はこんなにまでして、知りたくない」  
「それが、お前の一番の難点なんだ、人間が甘いことが」  
ホークが言った。「こいつが、ある男の妻子をふっとばしたのを、忘れたのか？」

ロンドンの動物園で、お前を毘にかけようとしたのを、忘れたのか？…  
コペンハーゲンでボーイフレンドがお前を殺すのを、そばで見物するつもりでいたのを忘れたのか？この女がどんな人間だか忘れたのか？  
「私にとって、彼女がどんな人間であるかは、問題じゃないんだ」  
私が言った。…  
「自分がどんな人間であるかが、問題なんだ」…

### 行事予定

- |                  |                           |
|------------------|---------------------------|
| 10月11日(土) 郡新人陸上  | 県新人野球                     |
| 12日(日) 町民運動会     | 13日(月) 体育の日 郡新人卓球         |
| 14日(火) 保育実習(3-3) | 15日(水) 保育実習(3-2) 6校時: 壮行会 |
| 16日(木) 保育実習(3-1) |                           |
| 17日(金) 英語検定      |                           |
| 18日(土) 郡駅伝大会     |                           |

19日(日)県新人大会(ソフトテニス) 吹奏楽定期演奏会  
20日(月)保育実習(3-4) 職員会議

## 学年通信

第104号 平成15年11月4日(火)

### 「たったひとつのたからもの」 3

□ 音楽祭 11月7日(金)  
例年恒例になりました  
PTA 合唱団を今年も結成  
します。当日参加もOK  
です。ふるってご参加く  
ださい。

□ 「読書週間」  
10月27日(月)～  
11月9日(日)

「教室の整美を…」

#### 「子育てに関する苦労話」

2組 道徳研究授業 10月30日(木)

2組の道徳の公開授業は、87号に紹介した「たったひとつのたからもの」CMを教材としたテーマ「家族」でした。授業の終末のまとめとして、事前をお願いしてあった保護者からの手紙「親の思い」を一つ紹介する場面。担任は、感極まって涙をこらえながら、声を詰まらせて代読しました。(学習指導案へリンク)

#### 「親の思い」ある保護者からの手紙

大人の勝手な言い分で、忙しい、忙しいと言って、ほとんどかまってやれなかった。春の連休、秋の紅葉、子どもと一緒に出かけたり、遊んだり、という世間並みのことも今になって思えばかわいそうだったと思います。休みの日は家で留守番がほとんどでした。でも子どもは親が思っているより、しっかりして我慢強いと感じました。

子どもをおいての仕事は心細く、時々電話で「大丈夫」と入れると、「今テレビが忙しい」と電話を切られてしまうこともたびたび。小学校、中学校と相変わらず留守番をさせている。

仕事で疲れて帰ると、台所で電気がついている。何をしているのかと聞くと夕食を作っているという返事、涙が出そうになる。味は心配だけどね、と笑う子に、いつの間にか見よう見まねで覚えた夕食のおかず、今まで食べたどんなレストランよりおいしかった。

男の子でも洗濯物を干してくれたり、お風呂を洗ってくれたりと思いがけないことをする子どもに、これからも今のまま他人に手を差し出せるやさしい心を持っていてほしいと思います。私は子ども達がいつも笑っていてほしいと思っています。

#### 行事予定

11月5日(水)短縮4時間授業 文化祭準備(文化祭前日)  
6日(木)校内文化祭 7日(金)校内音楽祭